



Generalversammlung der Niestetaler Bürger-Energiegenossenschaft DEiN eG erfolgreich durchgeführt.

Unter den aktuell geltenden „3G-Regeln“ war es am 14.09.2021 endlich wieder möglich, die Generalversammlung der DEiN eG als Präsenzveranstaltung durchzuführen. 29 Mitglieder hatten ihren Weg in den Großen Sitzungssaal der Gemeinde Niestetal gefunden. 16 Mitglieder waren durch Vollmacht vertreten.

In seinem Grußwort betonte Bernhard Steinbach, Erster Beigeordneter der Gemeinde Niestetal, die Bedeutung der DEiN eG für den Klimaschutz im Bereich der Gemeinde Niestetal. Weiter nahm er Bezug auf den aktuellen Klimawandel und gab der Hoffnung Ausdruck, dass eine zukünftige Bundesregierung die Rahmenbedingungen zur Energieerzeugung aus regenerativen Quellen deutlich verbessern möge.

Dr. Jürgen Drewitz informierte die Mitglieder über die Arbeit des Vorstands seit der letzten Generalversammlung. Aktuell hat die DEiN eG 232 Mitglieder. Sie halten 6.682 Anteile (= 1.670.500 €). Die Mitgliederzahl ist im Vergleich zum Vorjahr leicht rückläufig, da einige Todesfälle zu beklagen waren.

Neben 4 eigenen PV-Anlagen mit Nennleistungen zwischen 10 kW und 76 kW ist die DEiN eG beteiligt an den Windparks Söhrewald/Niestetal, Stiftswald und Kreuzstein. Der Windpark „Kreuzstein“ trug im Geschäftsjahr 2020 erstmals zum Jahresergebnis der DEiN eG bei. Es laufen derzeit eine Reihe von gemeinsamen Gesprächen der nordhessischen Bürger-Energiegenossenschaften in Bezug auf Beteiligungen an weiteren Windparks in Nordhessen. Die DEiN eG ist nach wie vor im Kontakt mit der Gemeinde Niestetal über den Einsatz von Photovoltaik bei der Erweiterung des Gewerbegebiets am Sandershäuser Berg.

Vorstand Werner Steinke erläuterte anschließend den Jahresabschluss 2020. Die Bilanzsumme liegt mit rd. 1,9 Mio € über der des Vorjahres (1,8 Mio €). Die Gewinn- und Verlustrechnung weist einen Jahresüberschuss von rd. 62.000 € aus (Vorjahr rd. 53.000 €). Für das Geschäftsjahr 2021 wird ein Jahresüberschuss von rd. 80.000 € erwartet.

Im Bericht des Aufsichtsrats hob dessen Vorsitzender Eckhard Hempfling den ständigen engen Kontakt zwischen Vorstand und Aufsichtsrat in den gemeinsamen monatlichen Sitzungen hervor. Besonders bedankte er sich bei den Genossenschaftsmitgliedern Petra Henrich-Freude und Günther Köhler für deren tatkräftige Unterstützung bei der Mitgliederverwaltung und der Pflege der Homepage sowie Herrn Arno Scheer für die Protokollführung.

Nach Diskussion und Beantwortung einiger Fragen wurde der Jahresabschluss durch die Generalversammlung festgestellt. Weiter folgte die Generalversammlung dem Vorschlag von Vorstand und Aufsichtsrat, eine Dividende von 3 % an die Mitglieder auszuschütten, was einem Betrag von 7,50 € je Anteil (brutto) entspricht. Anschließend wurde Vorstand und Aufsichtsrat Entlastung erteilt.

Da satzungsgemäß die Amtszeit der Aufsichtsratsmitglieder Stefan Pohl (2020) und Eckhard Hempfling (2021) endete, waren Neuwahlen notwendig. Beide Herren wurden einstimmig in ihrem Amt bestätigt.

Nach dem Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ dankte Herr Hempfling allen Anwesenden für das Kommen und die rege Beteiligung und schloss die Generalversammlung.

DEiN eG, 27.09.2021



PV-Anlage auf dem Kindergarten Am Eichberg (Foto: DEiN eG)